
アンケート結果（抜粋）      参加高校生：２７人 

【市議会の役割や活動の理解】 

 
【市議会への関心】 

 

【今回の懇談会の感想】   【市議会に関心が持てたことは？】 
 

 

 
 

 

 
 

【市議会や議員に期待することは？】 

 

 

 

 

 

【いたらいいなと思う議員はどんな人？】 
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理解できた 

ある程度理解できた 

理解できなかった  

○いろんな役割があり、市のために活動しているところ。 

○様々な分野・思いの人が集まって各視点からの議論が 

されていること。 

○市や地域を良くしようという熱意が伝わった。 

○私たち高校生の発言に真剣に答えてくれたこと。 

○ニュースで見るような議員でなく安心した。 

○議員のみなさんが頑張っていること。市民は気づいてい

ないもっと政治について知らなければならないと感じた。 
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よかった 

まあまあ
よかった 

○地域の活性化、住みやすいまちづくり。愛される市。 

○若者向けのわかりやすい情報発信。下松のＰＲ。 

○若い世代へのイメージ改革（議会・議員は堅い）。 

○子どもの頃（小中学校）から政治に興味を持つ取組み。 

○Wi-Fiの使用できる場所の整備。 

○くだまつらしさを出してくれる議会。 

○若者が政治に参加できるようインターネット関係が得意な人。 

○若い世代の代表みたいな方。 ○情熱のある人 

○様々な考えを持ち、変化をおそれない方。革新的な議員。 

○人のために動ける人。行動力のある信頼できる人。 

○人の気持ちを考えれる人。人の意見をきちんと聞ける人。 

○簡単な言葉で分かりやすく伝えてくれる人。 

○堅苦しくなくフレンドリーで話しやすい今の議員さんたち。 

【くだまつっていいなあ 
～と思うことは？】 

○あいさつをよくする。○人が親切。 

○地域の人、ボランティアの見守り。 

○人々の交流が多い。 

○自然が豊か。 ○花がきれい。 

○利便性がある。○お店が多い。 

○活気がある。 ○行事が多い。 

○コンパクトで施設が集中している。 

持てた 
持てない 


